
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２７５回 ２０１８年１月２７日（土）  No.２１６０ 

前 回 第２２７４回 ２０１８年１月１９日（金）  記   録 
〇斉唱：「 雪 」 
〇出席者：会員 20 名中 15 名出席 出席率 75.00％ 

前々回補正出席率  12 月 22 日 90.47％ 

 会長あいさつ 西尾 輝久 

トラとライオンが戦った
らどちらが強いかと昔か
ら言われていますが、比べ
て見るために、東山動物園
に行った際、アムールトラ
とライオンを見てきた所、
見た瞬間にトラの勝ちだ

と感じました。もう体の大きさが全然違います。柔
道の重量級と中量級が戦う様なものです。ライオン
は「百獣の王」と言われていますが、本当は大した
ことはないのではと思いました。そこでなんでライ
オンが「百獣の王」なんて言われるのか不思議に思
い調べたら、ローマ時代に「バーバリーライオン」
という化け物みたいなライオンがいたのが分かり
ました。これは北アフリカに生存していて、最大は
全長 4ｍ以上で、一般的なライオンが 2ｍ前後なの
で桁外れの大きさです。体重も一般の 200 ㎏前後に  
対して 300 ㎏以上あります。そしてこのバーバリー
ライオンは、ローマ時代に見世物として大量に狩ら
れます。コロッセウムで人間と戦わせるためにも大
量に獲られました。近代には娯楽としてハンティン

グされ、個体数が激減。そしてついに 1922 年に最
後の 1 頭が射殺されました。誠に残念であったと思
っていたら、なんと 90 年後の 2012 年に大量に発
見されたのです。場所はモロッコ国王の私設動物園
でした。モロッコでは昔から部族達が王への忠誠の
証としてバーバリーライオンを献上していて王が
飼育していたのです。調査の結果、純血種であるこ
とが判明し、絶滅種リストから外されました。絶滅
確定後に再発見された動物は稀にいますが、個人が
飼育していたケースはこれだけで、しかもそれが伝
説の巨大ライオンだったのです。 

幹事報告 

・1/18(木)尾張旭市全国植樹関連事業選定会議  
於尾張旭市役所 桜井副幹事 出席  

次回の例会：1 月 27 日（土）※1 月 26 日(金)振替 
親睦夜間例会 於御食事処「鞍馬」 

       PM6:30 受付 PM7:00 点鐘  

ニコボックス 
〇髙島さん長年ありがとうございました。第 2・第   
 3 の人生を楽しんで下さい。   西尾 輝久君 
〇OFDY 事業にささやかですが寄付させて頂きま

す。お世話になりました。皆様御元気で！ 
髙島 昇君 

〇今日から仲間入りさせていただきました。よろし  
 くお願い致します。       岡本 和士君 

本日のプログラム  Today's Program 
 

点      鐘    19:00 
 

ソ   ン  グ  「 手に手つないで 」 

担 当 者 ： クラブ奉仕委員会 

 

親睦夜間例会 於御食事処「鞍馬」 

       
平和と紛争予防／紛争解決月間 

                           

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

２月２日（金） ２月９日（金） ２月１６日（金） ２月２３日（金） 

卓話担当者:会員増強委員会 
卓話者：古橋エツ子地区会員

増強委員 
仲澤昌容会員増強 
委員長 

演題：「会員増強について」 

卓話担当者:岡本 和士君 
卓話者：   〃 
演題：「 未定 」 

卓話担当者:プログラム 
委員会 

卓話者:名古屋産業大学 
    大学院 教授 
    菅井 径世様 
演題：「 未定 」 

卓話担当者:国際奉仕 
      委員会 
卓話者：箕輪良孝国際 
    奉仕委員長 
演題：「留学生交流に 
     ついて」 



〇本日、卓話させていただきます。よろしくお願い 
 します。            江尻  豪君 
〇少し暖かくなってきました。江尻さんの卓話を楽

しみにしています。 
   加藤 清久君、桜井 雅博君、舟橋 龍秀君 
   森井 晴生君 
〇箕輪さん、手術成功だと思います。頑張って下さ

いね。             加藤 清久君 
〇尾張旭ＲＣ創立記念日を祝って。  出席者全員 

 
髙島 昇君へ記念品の
贈呈を致しました。 
 
髙島 昇君(右) 
西尾会長  (左) 
 

日時：2017 年 12 月 22 日（金） 
尾張旭市サッカー協会 
会長 松田 賢様へ 
サッカー大会メダルを 
贈呈致しました。 
松田 賢様（右） 
西尾会長 （左） 

日 時：2018 年 1 月 6 日(土)7 日(日) 
場 所：尾張旭市南グランド 
出席者：加藤副青少年奉仕委員長 

 
 
 
 

「瀬戸市の紹介」 
   江尻 豪 
 本日はよろしくお願い
します。私は瀬戸市に生ま
れて 63 年になります。そ
こで、瀬戸市について観光
案内をしながら進めます。 

 1 月 1 日現在の瀬戸市の人口は、130,046 人、そ
の内男子64,014人、女子66,032人、世帯数は55,182
世帯となっております。この数値は 10 年間ぐらい
変動していません。水野、幡山地区は増えています

が、赤津、深川町は減少しています。 
 幡山町にはデジタルリサーチパークセンターが
あります。高さ 245ｍのテレビ塔みたいな建物で、
テレビアンテナの発信・人材育成地域連帯などの私
設で、パソコンを使ったイベント又は会議室などで
活用されています。 
 瀬戸駅近くでは、瀬戸蔵があります。昔の市民会
館跡地に建てられた建物で、1Ｆはレストラン、セラ
ミックプラザ、2Ｆにはミュージアムがあり、1000
年以上の瀬戸焼の歴史と文化に触れる事ができま
す。駐車場は 1 時間までは無料です。 
 少し東へ歩くと新世紀工芸館があります。ここは
建物が 3 つあり、展示棟・工房棟・交流棟とありま
す。展示棟は陶芸やガラス工芸を中心に展示する会
場となっております。工房棟は陶芸・ガラス工芸が
体験できる施設で、特にろくろを使う体験がおすす
めです。若い方や外国の方も研修されています。交
流棟は木造りで、昔の材木を活用して建てられ、陶
芸作家の器でお茶を飲むことができます。また研修
生の作品も展示してあります。ここは 1999 年 5 月
に開館しましたが、私も建築工事に加わり、私の人
生において自分が携わった仕事を形に残せました。
自動扉もエンジン部を外から見えるように、アクリ
ルでカバーして、扉が動く状態がわかるように施工
してあります。 
 文化センターには大ホールと美術館と管理棟が
あります。現在はヨーロッパ風の陶器の人形の展示
がされています。 
 パルティー瀬戸は、名鉄瀬戸線の尾張瀬戸駅に隣
接された円形のガラス貼りになっている建物で、1
Ｆには観光案内所が設けられています。ＦＭラジオ
放送のＦＭ84.5 の放送局やフィットネスジムもあ
ります。瀬戸市のシンボル的な建物となっています。 
 東へ車で 15 分程行きますと、道の駅があります。
陶器の展示販売と地元野菜・物産の販売をしていま
す。特に野菜と卵が人気で、よく売れています。 
 交通面では、名鉄瀬戸線と愛知環状鉄道がありま
す。愛知環状鉄道は略して愛環と呼ばれており、高
蔵寺から岡崎まで走っています。今年の 1 月 31 日
に開業 30 周年を迎えます。また、開業 30 周年の記
念イベントも行われます。 
 瀬戸市は陶器の町です。歴史としては 1000 年以
上あります。瀬戸焼には様々な焼物がありますが、
最近では利用度が低迷しています。昭和 35 年頃に
は、ヨーロッパ調の人形がヒットして色々な所で見
かけました。品野や赤津では、品野焼・赤津焼とい
う安価な陶器が作られていました。瀬戸には焼物の
発信拠点として、道の駅の敷地内にある陶磁器セン
ターと南山口に愛知県陶磁器資料館があります。特
に陶磁器センターには、多くの焼物ファンが訪れる
観光スポットになっています。また、1 年を通じて
多数のイベントが開催されています。その中でも毎
年9月に尾張瀬戸駅周辺で実施される瀬戸物祭りで
は、多い時には 30 万人の人が来場されます。この
地域で残念な事は、末広町商店街という商店街がシ
ャッターゲートになっており、半分以上の店が閉ま
り、人も少なく寂しい事です。名古屋の大須商店街
や滋賀県の長浜にある黒壁スクエアーのように人
が集まる有名な場所にはできないでしょうか。 

記念品贈呈 

サッカー大会メダル贈呈 

尾張旭市小学生サッカー大会 

卓話 


